
年 月 日 月

1

※（　）内の数字は同意見の数

５．良くなかった 1

６．無回答 8

（４）感想を自由に記入して下さい
○テーマ１　　　土岐市立総合病院　について
・公立病院は市民が気軽に利用が出来る様に（お願い）
・１病院化の説明を協議して
・皆さんが病院問題に関心があり声が聞けて良かった
・市民病院は直営で（２）
・問題は早く市民に提示してほしい
・パブリックコメントは市民の理解を得る為ではなく、意見を求めるもの
・パブリックコメントを市民に周知して
・最新の医療機器を生かしてほしい
・医師が退職した原因は？
・今後の病院の魅力づくりをして対策していただき市民に随時報告を
・病院統合により待遇が激変しスタッフ等の退職が心配
・議会の方向は判ったが活発な行動をおこしてほしい
・病院を守る議論と医療提供体制を守る議論がごちゃごちゃになっている
・大切なのはこの地域で安心して医療が受けられる事だと思う
・病院の一体化はベット数の削減だが、高齢化で患者が増加した時に心配
・医師不足は医局から配置してもらい存続してほしい
・病院統合に対する対案は？
・赤字の内容が理解出来ない
・病院一体化の意見を市民は聞いていない

○テーマ２　　　土岐口開発　　　について
・資料不足（説明との乖離）
・財産区の成り立ちや過去の経緯の説明が聞いている内容と違っていますが？
・イオンモール誘致にお金を使うなら病院や地元商店街に税金を使用して
・来年の消費税増税をやめさせて

２．良かった 19

３．ふつう 9

４．あまり良くなかった 7

無記名 5

（３）感　　想

人数

１．非常に良かった 12

60歳代 21 60歳代 4

70歳以上 10 70歳以上 6

５．無回答 2 50歳代 6 50歳代 1

４．その他 5 40歳代 1 40歳代

３．町内会から 22 30歳代 1 30歳代

２．市のホームページを見て 1 20歳代 20歳代 1

１．チラシを見て 29 10歳代 10歳代

人数 男　　性 人数 女　　性 人数

地　 区 泉 記録者 山内房壽

（１）「議会報告会」を何で知ったか？ （２）年代と性別

平成３０年度　議会報告会　アンケート集計表

開催日 30 10 22 曜日 アンケート枚数 56 枚



（４）感想を自由に記入して下さい
○テーマ３　　　議員定数　　　について
・人口５５､０００人は何時か？
・定数削減より議員報酬を上げなければ良いのでは
・議員自身から定数削減の声は信じられない
・議員定数よりも他のテーマを
・定数は減少し女性の割合を多く

○その他
初めてきて以外に大勢の人が来ていてビックリだが若い人が少なく残念
グループ討議の時議員の名前が見えなかった
音響が悪く聞こえなかった
声が聞きづらい（グループ討議）　（５）
グループ討議は部屋を分けて
説明が判りにくかった　（１）
討議は色んな意見が出て良かった　（２）
参加された方がよく勉強され問題意識があると関心した
市民の切なる声が生の声が聞け参加して良かった　（１）
議員は市民の代表だから市民の声を行政・市長に届けてほしい
議員との討論は良かったが、議員のレベルを上げてほしい　（１）
出席者が多く時間不足
議員の生の声が聞けて良かった　（１）
議員の自分の意見か？専門家の意見か？
うまく答えすぎ
市民の住みよい街づくりが・・・
時間不足　（１０）
一部の人に発言が偏っていたが内容は同意できる
今後もこの様な報告会を開催してほしい　（３）
テーマを選んで参加出来る方式が良い
報告会の回数を増やしてほしい（７）
議会の現状・議員の人柄が理解できた
直接民主主義の実現を
グループの数を増やしてほしい　（１）
結果を報告するのではなく決定前に話しを聞く場を
よく勉強されている議員の話が聞けて良かった
市長も出席すべし
議員の話が長い　（１）
テーマだけでなくもっと色んな対話が出来る場を　（１）
参加して良かった、今後も参加したい
人口減少の中、駅前整備等の話をしたかった
もっと参加者の意見を聞いてほしい
意見交換は良かったが結論は？
年齢の高い人ばかり　（１）
市側の説明会
決まっている事の説明
市民の意見をどの様に反映するか　（２）
意見を聞くと言うより聞けと言う態度
議会活動に対する結果が出ていない
女性の参加が多いから市政は女性を半数以上にすべき
もっと市民の声を聞いて　（２）
議員を信頼出来ないと思う発言ばかりで残念
売却派の議員は不要
結果報告ではなく経過報告を
パワーポイントで説明を
同じ人の意見が多すぎで発言が出来なかった
アンケート結果の公表を
議会報告会の参加者だけでは不十分
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